



das Nichts packte mich am Hals
mitten in der Nacht
öffnete mit Gewalt meinen Mund
und stopfte mir den Raum in die Kehle
nichts schmerzte so wie der Atem
zerbrochen an einem Wort,
an der noch spürbaren Spur deiner Berührung
am Rest meiner Träumerei
ich muss komisch aussehen
mit der platt gedrückten Nase
an der Fensterscheibe
der kindischen Angst in den Augen
und der Befürchtung
dass mein Traum in Erfüllung geht
in dem deine Leere
wie ein Salztropfen in meinem Auge
zerfließt
und zu schmerzen aufhört –
der Mond ist mein Zeuge